



## Accueil au collège

publié le 06/05/2020 - mis à jour le 07/05/2020

A compter de ce jour, dans le cadre de la stratégie de déconfinement et dans le strict respect des prescriptions émises par les autorités sanitaires, il a été décidé que seul un accueil téléphonique pourrait être assuré.

Il n'y aura aucun accueil physique (sauf élèves).

Merci de votre compréhension.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**